

令和4年3月1日

一般社団法人
富山県建設業協会
会長 竹内 茂 様

富山県コンクリート製品協同組合
理事長 小川 城央



コンクリート二次製品の販売価格に関するお願ひについて

拝啓 貴協会におかれましては、平素より富山県コンクリート製品協同組合に対し、深いご理解と格別のご指導、ご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、当組合におきましては、より良いコンクリート二次製品をお客様に提供することに努めています。

しかしながら、製品製造に係る原材料の価格や運送費などが大きく高騰し、組合員各社においては、製造の効率化、経営の合理化などに努めてきておりますが、会社経営に大きな影響が出ておりまます。

つきましては、コンクリート二次製品販売価格の見直し等について、下記のとおり取り組んでまいりたいので、平素からお引き立てをいただいている貴協会ならびに貴協会会員の皆様には何卒ご理解とご協力を賜りますようお願ひ申し上げます。

敬具

記

- 令和4年4月1日より、当組合の組合員が扱っておりますコンクリート製品全般について10～20%程度の値上げをお願いしたいと考えております。
- また、市場環境が著しく変化していることから、組合としても、引き続き、各発注官庁等に対して適正な設計価格の設定についてお願いをしていくこととしております。